



長岡大手高校の生徒会活動・学校行事を紹介します

長岡大手高校の生徒は、校訓である「済美（せいび）」の精神のもと、教育目標である「自主自律」、「目標実現」、「文武両道」を実現するために、生徒自らの手で行事をはじめとする生徒会活動を行っています。私たち生徒会は「済美会」といい、生徒が主体的に活動する伝統を守っています。皆さんの中で生徒会活動に興味・関心のある人は、生徒会役員として一緒に活動しませんか。



○済美会(生徒会)

済美会長 名地 一花

長岡大手高校済美会(生徒会)では、学校行事の運営などの様々な活動を行っています。昨年度は体育祭と済美祭(文化祭)を開催することはできたものの、縮小という形になってしまいました。済美会では厳しい状況の中でも最大限にできることを考え、計画してきました。そしてこのような状況だからこそ全校一丸となって最高の思い出を作ることができたと思います。

今年度からコロナが5類に移行することで行事の際の制限も少しずつ緩和されると思います。制限がなかった頃の活気を取り戻し、より良いものにしていきます。今年度も長岡大手高校のさらなる発展を目指し精一杯活動していきます。



対面式



立会演説会

○スポーツ大会



済美会 長谷川 七海

スポーツ大会は夏季・冬季の年2回実施されます。クラスの中で競技ごとにチームをつくり、昼休みや体育授業を通じて練習をします。当日はクラス T シャツを着たり、応援グッズを作ったりとクラスのみんで団結することのできる行事です。

済美会(生徒会)を主体として部活動や委員会とも協力し生徒の皆さんが楽しめるよう取り組んでいます。仲間とスポーツを楽しみ、絆を深められるステキな行事にしましょう。



○東山大遠足



済美会 佐藤 茜

長岡大手高校に長年受け継がれてきた伝統行事の一つである東山大遠足。当日に向けて練習を重ね、クラスの仲間と共に完走・完歩を目指します。諦めそうになったとき、挫けそうになったときこそ、仲間の大切さに気づきます。互いに励まし合い手を取り合ってゴールを目指しましょう。



長岡大手高校の学校体操です。



○体育祭



済美会 松原 千萌

長岡大手高校の体育祭はとても活気のある行事の一つです。昨年、一昨年はコロナ禍により様々な事が制限されましたが、全体が一丸となりとても白熱したものとなりました。学年を超えて協力し合う数少ない機会です。これからもこの素晴らしい伝統を引き継ぎつつ進化させていきましょう



○済美祭(文化祭)



済美会 山田 瑠璃

済美祭は各クラスの出し物や部活動の発表などを通して多くの地域の方々と交流をすることができる行事です。また、クラス、部活動が協力して企画、準備、運営をするため生徒同士の絆もより深められます。ここ数年はコロナウイルスの影響で規模縮小が相次いでいましたが、今年からは心機一転、学校一丸となって、済美祭を盛り上げていきましょう！





長岡大手高校の部活動を紹介します

現在、長岡大手高校では運動部15、文化部14、同好会1の計30団体と家庭クラブが活動しています。ダンス、登山、ハンドボールや写真、生花、琴など、中学校ではあまり見られない部活動もあります。そして長岡大手高校の教育目標の一つに「文武両道」があり、大手高校生の多くが部活動に加入しています。

みなさんも自分の新しい可能性を見つけるために部活動で汗を流してみませんか。

【運動部】 テニス、ソフトテニス（女子）、ソフトボール、卓球、バレーボール（女子）、バスケットボール、ダンス、陸上競技、水泳、登山、野球、バドミントン、サッカー、剣道、ハンドボール

【文化部】 文学、生物、地学、英語、音楽、書道、美術、写真、演劇、生花、琴、茶道、漫画研究、放送

【同好会】 軽音楽

○ 染水青春



水泳部 峠 蓮人

～県NO.1を目指して、そして・・・～

水泳部はこのスローガンを掲げ、日々活動しています。しかし去年は悔しくも県大会で男女とも総合2位という成績でした。この悔しさをバネに、この冬場はチーム全員が練習に励み、確実にレベルアップしてきました。去年のリベンジを果たす準備はできています。

今年こそ、県大会で男女とも総合優勝できるよう、そして・・・さらにはその上、全国の舞台で戦えるよう頑張りたいと思います。ご声援、よろしくお願い致します。



○20人の仲間とともに

女子ハンドボール部 新飯田 実咲

私達は「インターハイ出場」を最終目標に、日々活動しています。去年の春、新チームになり、この目標を設定してから部員全員が一丸となって活動し、苦しい練習も乗り越えてきました。しかし、秋の県大会では様々なことが重なり、不戦敗という結果に終わりました。それでも、自分たちで話し合い意見を出し合った練習の積み重ねは決して無駄ではありませんでした。その成果を、インターハイ出場がかかった6月の県総体で発揮できるよう、これからの練習も部員で協力し頑張っていきます。そして県総体の決勝戦、全員で笑い合えているといいなと思います。



○音を楽しむ

音楽部 三方 愛子

音楽部は音を楽しみながら磨き、合わせることの楽しさを味わうことができます。大手高校は、吹奏楽の活動が立ち上がってまだ歴史は浅いですが、去年の120周年記念事業で多くの楽器を寄贈していただき、練習の環境も整っています。明るくそれぞれの個性をのびのびと発揮しながら活動しています。6月の長岡市内の高校が開催するジョイントコンサートをはじめ、コンクールなど意欲的に参加し、舞台経験を重ねています。部員一人一人が伝えたい想いを音に込めることを目標としています。





陸上競技部



野球部



ソフトテニス部



登山部



ソフトボール部



サッカー部



卓球部



女子バスケットボール部



バドミントン部



男子バスケットボール部



男子ハンドボール部



バレーボール部



文学部



演劇部



書道部

